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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrats  

der Fakultät für Biologie und Biotechnologie 

Datum: 22.01.2025   Ort: Büro ND 1/58  Beginn der Sitzung: 17:14 Uhr 
 

Tagesordnungspunkte (TOPs) 
(Den TOP-Inhalt bitte nur in den Bereich nach den TOP-Liste eingeben und hier lediglich aktualisieren (rechte Maustaste)): 
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TOP 1:Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit 

Gewählte FSR-Mitglieder 

(ab/bis Anwesend falls notwendig) 

Anwesend 

Ja Nein Beurlaubt 

Alina Keilmann ☐ ☒ ☒ 

Ahmed Medini  ☐ ☒ ☒ 

Carolin Schaefer ☒ ☐ ☒ 

Christina Leonie Schröder ☐ ☒ ☐ 

Dirk Gutheil  ☒ ☐ ☐ 

Fabian Scholz bis 17:57 ☒ ☐ ☐ 

Felix Kallenbach ☒ ☐ ☐ 

Finja Nowald  ☒ ☐ ☐ 

Hannah Elders ☐ ☒ ☐ 

Hanna Haake  ☒ ☐ ☐ 

Jan Poloczanski ☒ ☐ ☐ 

Jana Brüggemann ☐ ☒ ☒ 

Jean Sindern ☐ ☒ ☒ 

Jasper Hinz  ☒ ☐ ☐ 

Jette Zimmermann ☐ ☒ ☐ 

Joe Smitka ☒ ☐ ☐ 

Jona Klute ☐ ☒ ☒ 

Jonas Wilmer ab 17:37 ☒ ☐ ☐ 

Jules Felipe Winkelmann ☐ ☒ ☒ 

Kai-Dominik Felkel  ☐ ☒ ☒ 

Lara Rumberg da Silva  ☐ ☒ ☐ 

Lena Krümmel ☐ ☒ ☒ 

Lena Nierhoff ☐ ☒ ☒ 

Lucia Maier  ☐ ☒ ☐ 

Marcel Hantel ab  17:24 ☒ ☐ ☐ 

Melissa Butz  ☒ ☐ ☐ 

Miriam Grote  ☐ ☒ ☒ 

Moritz Bolbringer ☐ ☒ ☒ 

Nicolas Godde ab 17:24 ☒ ☐ ☐ 

Rafael Dreher  ☐ ☒ ☒ 

Ruben Imhoff ☐ ☒ ☒ 

Samira Gouila  ☐ ☒ ☒ 

Samuel Pytlik  ☐ ☒ ☒ 

Saskia Abts ☒ ☐ ☐ 

Sven Olschewski ☐ ☒ ☐ 

Til Böttner  ☐ ☒ ☒ 

Tillman Hengemühle  ☐ ☒ ☐ 
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Kooptierte FSR-Mitglieder 

(ab/bis Anwesend falls notwendig) 

Anwesend 

Ja Nein Beurlaubt 

Jan Nimanaj ☒ ☐ ☐ 

Sophie Kühn  ☒ ☐ ☒ 

 ☐ ☐ ☐ 

 

Weitere Anwesende 

(ab/bis Anwesend falls notwendig) 

 

 

 

 

TOP 2:Feststellung der Beschlussfähigkeit + Beschlussfassung des Protokolls zur letzten 

Sitzung 

 

Beschlussfähigkeit nach §6 (1)?1 Ja: ☒  Nein: ☐ 

Beschlussfähigkeit nach §6 (2)?2 Ja: ☒  Nein:  ☐ 

 
 

Aktuell beurlaubt: 17 

Es liegt kein Einspruch für das Protokoll vom 15.01.25 vor, damit ist das Protokoll beschlossen.  

 

 

 

 

 

 

 

1 mind. 5 FS-Mitglieder, davon mind. 2 gewählte FSR-Mitglieder 

2 mind. ¼, aber mind. 5 gewählte FSR-Mitglieder 

Veronika Troisch  ☒ ☐ ☐ 

Vivian Linke  ☒ ☐ ☐ 

Viviane Götten bis 17:17 ☐ ☒ ☐ 
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TOP 3:Feststellung der Tagesordnung 

Soll die Tagesordnung wie vorgestellt angenommen und protokolliert werden? 

(Reihenfolge der TOPs ist nach den 4 ständigen Tops beliebig änderbar) 

Ja: einstimmig Nein:  Enthaltung:  

Alle weiteren TOPs müssen als Dringlichkeitsantrag behandelt werden. 

 
 
 
 

TOP 4: Terminkalender 

 
 
 
Bitte im Kalender ergänzen: 
 
20.01.25   Semesterabschlussgespräch  
10.02.25   Tag der offenen Tür 
 
 
 
 
Timetree-Link: hier 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
Sitzungshinweise für Protokollant-/in und Moderation: 

• Bericht von Gremien müssen separat und unter Verschluss aufbewahrt werden. 

https://timetr.ee/dl
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• Weitere Anwesende dürfen die Berichte aus nicht öffentlichen Gremien nicht mithören 

und müssen die Räumlichkeiten verlassen 

• Kooptierte FSR-Mitglieder dürfen über finanzielle und Personalentscheidung nicht 

mitentscheiden 

• Die entsprechenden Entscheide müssen mit Uhrzeit und Abstimmungsergebnis im 

Protokoll festgehalten werden 
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TOP 5: Bericht aus Gremien im NICHT öffentlichen Teil 

Bitte beachten, dass Gremien, die nicht für die Öffentlichkeit zugänglich sind, in den nicht 

öffentlichen Teil des Protokolls gepackt werden! 

 

Falls Gäste anwesend sind: Antrag auf Ausschluss der Öffentlichkeit mit Ausnahme von um Uhr 

  

 

Dafür:  

Dagegen:  

Enthaltungen: 

 

  

 

TOP 6:Kooptierung neuer Mitglieder 

Kooptierung von um : Uhr 

Dafür:  

Dagegen:  

Enthaltungen:  
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TOP 7: Bericht des Vorstands 

 Sitzungsvorstand: Vero  

 AK-Vorstand: Vivi G.  

 Gremienvorstand: Vivi L.  

 Finanzvorstand: Melissa 

 Raumvorstand: Luci  

 

 

 

Thema Vorstand:  

- Vivi G, Vivi L, Melissa, Luci und Vero haben keine Lust/ Zeit mehr nächstes Semester  

wieder Vorstand zu machen.  

- Wie gehen wir damit um? Vorstand abschaffen? Will das wer anders machen?  

- Wie machen wir in Zukunft die Aufgaben? Wie machen wir die Sitzungen?  

- Wenn wir den Vorstand wieder abschaffen wollen, brauchen wir eine Satzungsänderung -> 

da wäre es gut, wenn wir uns da spätestens im März (also einen Monat vor der nächsten VV) 

dran setzen.   

- Kleiner Hintergrund: Bevor wir einen Vorstand hatten, war der FSR deutlich kleiner und es 

wurde alles spontan auf den Sitzungen besprochen, ohne dass die Sitzungen vorbereitet 

wurden oder moderiert wurden. Das würde, aber bei unserer jetzigen Größe zu deutlich 

längeren und z.T. chaotischeren Sitzungen führen.   

➔ Wir machen uns alle bis nächste Woche Gedanken.  

 

 

 

 

 

 

 

 Sitzungen:   

➔ Vero möchte sich für ihr S-Modul ab dem 03.02. beurlauben lassen. Könnte wer die 

Protokolle übernehmen und die Sitzungen?  

➔ Es wird nochmal in der Gruppe gefragt, zur Not könnte Vivi L. das auch übernehmen.  

Hilfreiche Dokumente bei Seafile im Ordner Büro:  

How to Events (mit Checklisten für unsere Events wie 

Grillen, Weihnachtsfeier…)  

How to Geld vorstecken (wenn ihr Sachen kauft)  

FSR Credo (Regeln des FSR, Was ist der FSR…)  
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 Gremien: 

Wir sollten im April vielleicht eine Art Gremiensondersitzung machen und sich mit so vielen 

wie möglich zusammensetzen.  

Diskussion:  

- Ist es sinnvoll das vor dem Sommer zu machen? Weil sich dann strukturell so viel ändert und 

wir erst mal schauen müssen, wie der FSR dann aussieht und aufgestellt ist.  

- Es kommen ganz viele Sachen auf uns zu im Bereich Fakultät und Gremien z.B. AG-Lehre, 

deswegen sollten wir das nicht weiter nach hinten schieben.   

- Wäre es nicht vor allem mit Blick darauf, dass wir uns im Sommersemester etwas 

umstrukturieren müssen, sinnvoll das Treffen dann schon vorher zu planen, damit wir dann 

schon wissen was unser Plan ist wenn es so weit ist.   

- Am besten irgendwann so Februar/ März. Es wird wahrscheinlich was länger und dann 

könnte man Essen mitbringen.  

- Im Tutorium hatten sich längere Blocksitzungen bewährt und waren echt produktiv. Ein 

längeres Treffen z.B. Vormittags/Mittags anfangen mit gemeinsamer Mensapause hat im 

Tutorium gut geklappt. Könnte man auch für eine Sondersitzung so machen und nicht erst 

abends anfangen. 

- Was wollen wir da denn konkret besprechen?  

➔ Umstrukturierung der Lehre, etc.  

- Wir wollen ja die Meinung der Studierenden vertreten, wie tun wir das denn? Ohne Daten 

bringt es nichts darüber zu reden oder zu diskutieren.   

- Das könnte man bei der Sitzung besprechen -> Wie diese Daten eingeholt werden und an 

welchen Stellen, in welchen Gremien man das am besten einbringen könnte. Sodass wir 

erstmal eine Art „Fahrplan“ entwickeln.  

- Guter Ansatz die Studierenden mit einzubeziehen, aber wir sind ja an sich Teil der 

Studierendenschaft und sind deren Vertreter und können da schon einiges an Meinungen 

einbringen ohne eine Umfrage zu machen z.B. Thema Masterprüfungen. Wir sind auch viel 

mit anderen im Austausch, Umfragen sind sehr aufwändig vor allem in der Auswertung.   

- Es geht nicht darum eine Diskussion zu führen, sondern unser Vorgehen zu planen und zu 

überlegen, wie wir das überhaupt angehen wollen.   

- Umfragen bringen uns da nicht viel. Der FSR ist für alle offen und wir vertreten die Interessen 

schon, wenn sich niemand an Umfragen oder ähnlichem beteiligen möchte, ist das 

verschwendete Energie.  

- Wir wissen ja grob, was gut läuft und was schlecht läuft -> Wir müssen raus finden, was jetzt 

grade das größte Problem ist 

➔ Fazit: Wir sind für ein Treffen: Wir setzen uns zusammen und überlegen wie wir das 

angehen und was wir besprechen/ erreichen wollen, sobald wir einen Termin haben. 
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 Haushalt 

➢ Wisch-/Pflanzendienst : Jette und Joe 

➢ Pfanddienst: Tillman und Til 

➢ Pflanzenbeauftrage: Luci  

Räume:  

Bitte achtet drauf die Räume immer abzuschließen (das Büro war schon wieder random offen) 

➢ Wenn ihr Ideen habt wie die Räume cooler werden können einfach an Luci (Wir könnten 

selbst Leinwände gestalten als Klausurtagung zum Beispiel)  

 

 

 

TOP 8:Bericht der Arbeitskreise 

AK-Propagandabande 

→ Vivi G, Caro, Chrissi, Hannah, Dirk, Jean, Felix, Luci, Vero 

Aufgabenverteilung:  

Vivi G -> Instagram, WhatsApp   

Felix -> Kalender  

Caro, Chrissi, Vivi G -> Content  

Jean -> Website  

Hannah -> Mails 

Dirk -> Discord 

Luci -> Campus App  

Vero -> Werbung bei Moodle, content 

 

 

Wir müssen Werbung machen für einfach alles !!!! 

 

AK-Austauschrunde 

→ Vero, Fabian, Caro 

Keine Udates  
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AK-Sachmittelantrag 

→ Polo, Jette, Lena N. 

                      / 

AK-Bio-Fahrt  

→ Luci, Vivi G., Vero, Kai, Saskia, Jasper, Lena K., Marcel, Jules, Finja 

 

 

 

• Es muss dringend mehr Werbung für die Erstifahrt gemacht werden!  

• Denkt an Formular und Geld -> Vero und Kai checken Geld und Anmeldungen  

• Es wird demnächst eine Gruppe gemacht, für alle die von uns mitkommen  

• Kennt ihr noch Leute die mit wollen? Wir haben noch Plätze.  

• Finanzen waren eine (halbe) Krise alles bisschen doof mit den Anträgen bei der FSVK 

• Aktivitäten:  

- Flunkyball-Turnier,  

- Bierpong-Turnier,  

- Tischtennis-Turnier,  

- Vielleicht Magic-Gathering,  

Generelle Infos:  

 Zeitraum: 20.03.-23.03.2025 (Do. – So.)  

Ort: Gästehaus Eifel  

Plätze: 115  

Verpflegungsart: Vollverpflegung  

Hinfahrt: Reisebus  

Anreise: 17:00 Uhr zum kalten Abendessen  

Abreise: 13:00 Uhr mit Lunchpaket (Räumung der Schlaftrakte bis 09:00 Uhr) 

Kosten: 90€ pro Teilnehmer  

Anmeldung:  01.12.24 (0 Uhr) bis 01.01.25 (23:59 Uhr) 

Zahlung: bis 15.01.25 

Infoveranstaltung: 12.02.25 
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- Nachtwanderung,  

- Führung  durch Nationalpark  

- Bingo,  

- Mörderspiel  

- Perlenketten und Klamotten bemalen  

- Brettspiele mitbringen,  

- Tobi bringt sein DJ-Set mit also wird’s eine Party geben 

- Weitere Idee: Wir könnten die Leinwand oder die Holzdinger bemalen oder eine Fotowand 

machen   

• Gibt es schon Überlegungen wie lang die Aktivitäten sein sollen? Zu welchen Zeiten das 

gemacht werden soll? Sollen die Sachen gleichzeitig stattfinden? -> Muss noch alles überlegt 

werden.  

• Thema Getränke:  Wir haben das Problem, dass wir nicht so viel Geld haben (Es ist noch 

unklar ob unser Antrag in der FSVK durch kommt siehe TOP 10) und Spezi und Mate ist recht 

teuer. Deswegen hatten wir die Überlegung das dann da zu kaufen und Geld einzusammeln:  

Diskussion:  

- Man könnte einfach fragen, wer noch Spezi möchte und ein paar Euro einsammeln  

- Wenn wir nur Geld von denen die kein Alkohol für Spezi einsammeln ist das echt unfair, weil 

wir das auf Kosten von den Leuten die kein Alkohol trinken finanzieren und Leute, die 

Alkohol trinken werden bevorzugt, weil das Bier komplett vorher gekauft wird und dafür 

nichts dazu gezahlt werden muss.  

- Wir haben ja auch nichtalkoholische Getränke, es geht nur um noch zusätzlich Spezi. 

- Warum können wir nicht am ersten Tag einfach von allen noch 1 bis 2€ einsammeln für 

Getränke? Und nicht nur von denen die kein Alkohol trinken?  

- Wir könnten eine Umfüllstation machen und Softgetränke in ausgespülte Flaschen umfüllen, 

oder Leute bringen Flaschen mit.  

- Warum holen wir nicht weniger Bier und kaufen beides und kaufen da beides nach? Das ist 

sonst wirklich diskriminierend für Nichtalkoholtrinkende, wenn wir die Kosten nur auf die 

abwälzen und es trinken ja bestimmt auch andere zwischen durch mal eine Spezi.  

- Brauchen wir unbedingt Spezi? Wir haben normale Softgetränke und man kann sich Spezi 

selbst mischen.  

- Es geht darum, dass die Getränke in Glasflaschen sein sollen, damit man damit Flunkyball 

oder so mitspielen kann.   

- Könnte Paulaner uns sponsern? -> Wäre auch eine Überlegung für zukünftige Events  

- Gibt es keine günstigere Alternative in Glasflaschen?   

- Das Angebot der Jugendherberge ist recht begrenzt was andere Getränke angeht 
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- Können Leute sich nicht Flaschen mitnehmen und umfüllen?   

- Das wäre schon aufwändig   

- In der O-Woche kam es sehr gut an, dass wir Spezi hatten. Dadurch haben sich Leute z.B. 

beim Flunky ball nicht ausgeschlossen gefühlt, weil sie kein Alkohol trinken. Wir hatten diese 

Diskussion schon und sollten da keinen Rückschritt machen und das wieder abschaffen   

➔ Fazit: Wir sollten die Finanzen abwarten, weil sonst wird die ganze Fahrt eine Krise und 

dann kann man berechnen wie viel man kaufen kann und von was und wie viel wird dann 

eventuell noch vor Ort kaufen   

 

 

AK-Events 

→ Vivi G, Jana, Saskia, Joe, Kai, Lena K, 

Marcel, Jasper, Vero 

 

 

1) Fusionparty 

• Vivi L, Vivi G 

07.03.25 Matrix 

Der Schichtplan ist da  

Und es wurde auch schon fleißig plakatiert  

 

Schichtplan  

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1496iiHSlw2cVuIMx

Mgie5wqR6nU09ZZtKeOUDuP8WCo/edit?usp=sharing 

 

TOP 9: Tag der offenen Tür  

10.02.25  

Wir brauchen Leute für den Waffelverkauf und um Schüler zu den Orten zu bringen. 

• Wir haben Waffeleisen danke Luci nice  

• Wir brauchen noch so 2-3 Leute, die helfen können  

• Bisher wären da Vero, Felix, Lara und Chrissi wollen Waffeln machen  

• Wir müssen Werbung machen!!! Ist auch für Studierende und eine gute Gelegenheit die 

Lehrstühle kennen zu lernen da es dieses Jahr kein vom Überblick zum Durchblick geben 

wird 
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• Dirk, Finja und Sophie würden helfen -> Danke  

 

TOP 10: FSVK  

• Die Antifa aus Bochum hat wohl einen Studenten der Rub als sehr rechtsextrem öffentlich 

gemacht und wir sollen einfach klären bzw. drüber reden wie wir als Fachschaftsrat mit so 

etwas umgehen also Generell und wenn es bei uns passieren würde 

 

Diskussion:  

- Antifaschismus ist im Grundgesetzt verankert und da stehen wir als FSR hinter, aber wenn er 

sich nichts zuschulden kommen lassen hat an der RUB ist es schwierig da als FSR direkt zu re-

agieren. Wenn er an der RUB keine faschistischen Handlungen betreibt und nicht zu unserer 

Fakultät gehört, sollten wir da vorsichtig sein, damit wir nicht schnell in unberechtigte Hetz-

jagten rein geraten.  

- Warum sollten wir aus dem nichts ein Statement machen, wenn nichts konkretes passiert 

ist?  

- Kann schnell auch datenschutzrechtlich schwierig werden!  

- Es ging weniger drum da jetzt konkret was zu machen, sondern wie wir generell mit so etwas 

umgehen. Z.B. dass wir da geschlossen sagen, solange hier nicht passiert agieren wir nicht 

aktiv.   

- Aber man könnte es als Anlass nehmen, um auf Angebote z.B. gegen Diskriminierung, Rechts-

extremismus etc. machen und diese Angebote sichtbarer machen. Wenn wir sowas posten, 

sollten wir aber auch nicht zu sehr auf den konkrete Person  

- Es wäre etwas anderes, wenn er faschistische Aktionen an der Uni betreiben würde. Oder es 

faschistische Gruppierungen an der RUB geben würde. Da sollten wir dann auch Stellung be-

ziehen, aber das wäre etwas anderes als diese Situation.   

- Es gab schon mal so einen Fall (als Dirk noch Geschichte studiert hat) und damals ist es krass 

eskaliert bis zu Gewalt. Deswegen sollte man da bei Einzelpersonen vorsichtig sein, vor allem 

wenn es keinen konkreten Vorfall gab.  

- Wenn wir als FSR uns eher passiv verhalten, kann das in der FSVK dazu führen, dass wir uns 

unbeliebt und es so wirkt, als würden wir uns nicht gegen Faschismus positionieren.  

- Wenn das zur Sprache kommen sollte, können wir immer noch sagen, dass FSRe politisch 

neutral sein sollen 

- Ein antifaschistisches Statement ist kein politisches Statement, denn wir leben in einer De-

mokratie, die sich Faschismus wiedersetzen muss   

- Wenn wir einen Infopost machen, wäre das auch nicht politisch sondern antifaschistisch.  

- Man kann sich sehr schnell angreifbar machen, wenn z.B. andere FSRe einen Brief verfassen 

und wir dann nicht unterschreiben wollen, das würde schon ein Zeichen setzen.  

- Solange nichts aktiv gemacht wurde oder passiert ist, sollten wir uns nicht so sehr ein mi-

schen es wäre, aber unvernünftig, wenn wir uns, sollte ein Brief geschrieben werden, den 

dann anschauen und abwägen, ob wir unterzeichnen.  

 

➔ Fazit: Wir machen einen Infopost, aber jetzt kein Statement gegen die Person. Sollte sich 

die FSVK entscheiden einen Brief o.Ä. zu verfassen können wir das immer noch überle-

gen, vorher nicht.  Wer Ideen für den Post hat gerne bei Felix melden.   
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• Der Fahrtentopf ist schon echt leer deshalb sollen wir alle Events (falls noch nicht gesche-

hen) abrechnen und noch ausstehende Anträge bis Freitag einreichen, damit eine Kostenkal-

kulation gemacht werden kann um zu schauen ob das Geld noch reicht. Außerdem ist da das 

Problem mit dem Fahrtentopf dass noch nicht alle Anträge mit eingerechnet sind. Es fehlen 

noch die Chemie-fahrt, die schon stattgefunden hat, unsere die Biofahrt und die Skifahrt der 

Psychologen.  

• Vor allem mit der Skifahrt haben viele ein Problem: Die Fahrt ist sehr teuer, es wurde viel 

Geld beantragt und es können nur 50 Leute mit, trotzdem wird es als Erstifahrt veranstaltet.  

 

Wie finden wir das?  

- Wenn man als Erstifahrt eine Skifreizeit veranstaltet, verfehlt das irgendwie den Sinn einer 

Erstifahrt. Wenn Leute den ganzen Tag skifahren, kann man sich nicht so gut kennenlernen 

außerdem sind 50 Plätze dann auch sehr wenig für eine Erstifahrt.  -> Wie viele Erstis hat Psy-

chologie eigentlich?  

- Es ist auch nicht nachhaltig dieses Hobby zu fördern.  

- Wie würde Psychologie den Antrag sehen, wenn er von einer anderen Fachschaft kommen 

würde? 

- Lösungsvorschläge, die in der FSVK genannt wurden:  Winterberg ist doch auch schön, wa-

rum muss man nach Österreich? Könnte man sich nicht mit anderen Unis zusammen tun? 

- Wie viele Erstis können da aus Kostengründen nicht mit, weil die Fahrt für jeden über 400€ 

kostet. (Wenn die schon 400€ selbst bezahlen können sie dann nicht direkt 500€ zahlen?) 

Wie viele Erstis sind überhaupt dabei, dass man das Erstifahrt nennen kann? (Da könnte man 

unterstellen, die machen das eher für sich als für die Erstis)  

 

- Polos Brandrede: „Die RUB setzt sich dafür ein, eine faires und solidarisches Studium zu er-

möglichen in offener und gleichberechtigter Weise, (…) und wenn dann der Antrag einer 

Fachschaft durch gehen würde, die nur halb so viele Erstis mit auf Fahrt nehmen und die 

Frechheit besitzen in diesem solidarischen Gebilde einen Betrag von 400€ pro Kopf zu verlan-

gen, nur um so etwas privilegiertes wie eine Skifreizeit zu veranstalten, das ist ja nicht nur 

eine Frechheit sondern schon ein bisschen Rotze in den Kopf der solidarischen Stellung der 

Uni, die wir eigentlich verkörpern wollen. Da wäre es nicht nur von der FSVK wichtig zusagen, 

ihr seid (***), sondern auch von der ganzen Uni.“     

 

➔ Fazit Wir sind gegen den Antrag, da wir die Fahrt für so wenig Leute zu teuer finden und 

es sehr unsolidarisch wäre, wenn da durch andere Ersti-Fahrt nicht stattfinden können 

bzw. andere Fachschaften dann kein Geld bekommen können . 

 

 

TOP 11:  Nieder mit der Diskriminierung (in Bio)  

• Melissa hatte ein interessantes Gespräch über das Bio-Studium und damit verbundene Hin-

dernisse mit Frau Kusal vom BZI (a.k.a. Beratungszentrum für Inklusion). Lange Rede kurzer 

Sinn: Frau Kusal hat angeboten, eine unserer Sitzungen zu besuchen und mit uns über die 

Probleme im Studium bei chronischen Erkrankungen (psychisch und körperlich), Beratungs-

möglichkeiten und Verbesserungsideen zu reden. Da kann sie auch Zahlen und Fakten 
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einbringen, die wir „konstruktiv in weiteren Fakultätsgremien“ (also gegen das Dekanat) ver-

wenden könnten.  

 

Was halten wir davon? 

 

• Wichtiges sensibles Thema: Sieht sie spezifisch in Bio Probleme? -> Ja  

• Sie müsste sich vor allem an die Leute der Fakultät wenden und an die Entscheidungsträger 

wir können da vermitteln und das in die Wegeleiten oder Unterstützen und es wäre auch 

wichtig, dass wir sensibilisiert werden bzw. aufgeklärt werden und entsprechende Ressour-

cen bekommen und Ansprechpartner bekommen. 

• Sie ist schon mit der Fakultät in Kontakt   

• Man sollte das dann vielleicht auch mal auf schreiben, dass wir einfach klar irgendwo stehen 

haben wie wir in solchen Fällen vorgehen würden.  

➔ Fazit: Finden wir gut Melissa fragt nach einem Termin  

TOP 13: Sonstiges   

- Unser PC funktioniert an sich wiede, es war kein HDMI-Kabel drin. -> unsere HDMI-Kabel 

verschwinden alle -> das ist echt doof. Vivi L besorgt zur not mal eine günstige Ladung Kabel.  

(Kleptomanie ist scheiße)    

- Wir sollten mal alle unsere Dateien vom Desktop durchschauen und mal entfernen, weil die 

Desktops sind sehr voll und die Computer werden immer langsamer. Joe würde in genau 

einem Monat sonst alles da runter löschen.  

- FSR Klamotten: Wir machen eine Umfrage zu Klamotten und schauen dann, dass wir vor der 

Biofahrt bestellen -> Polo möchte ein neues Logo-> wird auf nächste Sitzung vertagt.  

- Ist es ok, wenn Piotrowski seinen Aushang für die Suche nach PPÜ-Betreuern bei uns im 

Schaukasten aushängt?  -> Ist fine  

Auch wenn wir keine Lesebestätigung mehr haben. Bitte lest das Protokoll ihr Mäuse - Kuss Vero 

   

Ende der Sitzung:   19:08 Uhr   

Protokollant*in:  Veronika Troisch  

Unterschrift Protokollant*in:   

 

   

Sitzungsleitung:  Vivian Linke  Unterschrift Sitzungsleitung:  
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